
CONSEIL D'ECOLE DUR.P.ÏMONDICOURT-POMMERA
Du 25 juin 2009

Personnes présentes ;  
-    Monsieur BRAY , président du S.I.V.O.S M. P
-    Monsieur SENAUX, maire de Pommera
-   Monsieur LADAN , maire de Mondicourt
-   Madame DUCATEL, conseillère municipale déléguée pour l'école
-    Madame FROMENT, DDEN
-   Madame LEMAIRE, Madame ROGER, Madame MATTHIEU, Madame VIARD, 
Madame DUFOUR, Représentants de parents élus au Conseil d'école (titulaires ou 
suppléants)
-  Madame DELAPORTE,   membre du R.A.S.E.D.
-  Monsieur LEROY, Mesdames CLERCQ, MARTIN, DELATTRE, CARON, 
enseignants du R.P.I.

Personnes excusées :  
-    Monsieur l'Inspecteur de l'éducation nationale d'Arras 4.
-    Mademoiselle DELAVENNE, psychologue scolaire
-    Madame DUCATEL, conseillère municipale
-    Monsieur BRESSON, DDEN
-    Madame LADÂN et Monsieur FRANEK, parents élus

BILAN DE L'ANNEE SCOLAIRE  

-11 élèves de CM2 quittent le R P F .
-Evaluations effectuées en CEI et CM2
- 1 maintien en PS, en GS ainsi qu'en CEI
-Un nouveau projet d'école sera proposé en conseil d'école l'année prochaine.
-Le PPMS a été validé pour les écoles de Pommera et de Mondicourt
-ELVE a été assuré par MME CLERCQ en allemand et Madame PODGORZEK en anglais
-L'APE a financé le transport du voyage à Amiens et à Arras

RENTREE 2009-2010

MME 
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TOTAL

TPS   PS MS 6 
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MS           GS 
g                16

CP    CEI 14 
6

CEI         CE2
14               8

CM1      CM2
9                  12

SEPT/JANV 
109

22 24 20 22 21 109

ORGANISATION DE LA SEMAINE SCOLAIRE  
A ta rentrée des classes, il n'y aura plus classe le samedi matin.
Le temps scolaire hebdomadaire des élèves sera de 24 heures.
Pour les élèves rencontrant des difficultés d'apprentissage, une aide personnalisée sera organisée
afin de répondre à leurs besoins dans la limite de deux heures par semaine.
Les horaires de bus du R.P.Ï resteront inchangés, les parents auront donc à assurer par leur propre
moyen le transport du retour à la maison. •-....

STAGE DE REMISE A NIVEAU CMI CM2  
Cinq élèves de CM 1 CM2 ont accepté de participer au stage de remise à niveau aux vacances de 
Pâques, il sera reconduit et encadré par Madame CLERCQ, la dernière semaine d'août à Pommera.



-Madame CLERCQ établit un rapport moral de la classe de mer. Elle est enchantée du séjour avec 
les entants, c'est une expérience positive. Elle remercie les parents accompagnateurs pour leur 
efficacité et leur disponibilité. Chaque enfant est en possession du CD- photos riche de souvenirs. Le 
projet de classe de mer a été une réussite, (attribution d'un chèque nature d'un montant de 750€, 5 
bourses JPA ont été accordées pour un montant total de 172 euros ) Mme CARON transmet au 
conseil d'école le détail des comptes de la classe de mer.

DEPENSES RECETTES
Facture hébergement animation 4779,60 Participation SIVOS 1656
Transports 840 Participation APE 1656
Frais d'envoi 20.16 Participation familles 1484
Achats divers( CD, paraphannacie) 
Développement des photos Pharmacie

67.58 17 
7.60

Bourses JPA 172

Subvention du Conseil général 750
TOTAL 5731.94 5718
SOLDE NEGATIF -13.94

COMPTES COOPERATIFS
La coopérative a acheté trois imprimantes pour un montant de 238.46€
Participation de la coopérative pour les marionnettes: 211.20
Participation de la coopérative pour le spectacle musical : 204€
Participation sortie Nausicaa: 1366
Bénéfice concernant la vente des grilles de Pâques 1058.806
Bénéfice concernant la vente de photos: 656€ '•
Le bilan financier de la coopérative scolaire sera établi au 31 août 2008 comme chaque année.
Au 28 mai 2009,le solde est de 5281.96€ sachant qu'il reste des factures impayées(sortie
CP,développement photos, divers).

TRAVAUX SOUHAITES 
Ecole de Pommera  

Rénovation des peintures dans la classe de MME 
CLERCQ Ecole de Mondicourt  

Peintures de la salle de garderie et du bureau.
Prévoir des coffres de rangement sur roulettes pour le matériel d'E.P.S.
Renouvellement de la demande de réquisition du local à vélo verrouillé de Madame REMY 

afin de stocker les vélos.
Fixer le meuble marron à côté de l'évier dans fa classe de Mme DELATTRE.
Problème au niveau de l'ouverture d'un volet dans la classe du CP.
Problème de chasse d'eau dans les WC en maternelle.
Prévoir de débarrasser les meubles fin juillet pour les travaux de peinture dans le bureau.
Attestation de conformité des extincteurs à fournir à Mme CARON pour mettre à jour le 

cahier de sécurité.
Une protection concernant la porte du hall d'entrée en maternelle est toujours souhaitée afin 

d'éviter des doigts sectionnés, une petite fille s'étant coincée les doigts récemment.
Achat d'un téléphone pour la garderie et pour le bureau.

REMERCIEMENTS  
L'équipe éducative remercie les municipalités et le S.IV.O.S  d'offrir une école de qualité aux
élèves et aux enseignants en accomplissant travaux et investissements.
Les manuels scolaires eu mathématiques au CM2 seront renouvelés en septembre 2009.


